
Mickael Tavares (#21)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. Januar 2010, 12:52

Club leiht den Hamburger bis zum Saisonende aus.

http://www.hsv.de/teams/meldun…ilva-und-mickael-tavares/

Na dann viel Glück bei uns - wir können nicht genug davon haben momentan!

Beitrag von „kaiserburg“ vom 24. Januar 2010, 12:53

Herzlich willkommen,

eine Offensivkraft hätten wir viel, viel nötiger

Beitrag von „Maggi“ vom 24. Januar 2010, 12:54

Ok, damit war zu rechnen.
Und jetzt noch drei offensive bitte 

Beitrag von „Anaerob“ vom 24. Januar 2010, 12:55

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/

http://www.hsv.de/teams/meldungen/bundesliga/januar-2010/hsv-verleiht-alex-silva-und-mickael-tavares/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/


Willkommen beim Club!
Hoffe er kann uns helfen, auch wenn er DM ist ...
Wieder ne Leihe ... mit oder ohne Kaufoption??

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 24. Januar 2010, 12:55

Leihen?!

Müsste dann doch noch etwas für ein Stürmer übrig sein...

Beitrag von „Kaddl78“ vom 24. Januar 2010, 12:59

Willkommen beim Club. 

Beitrag von „captain future“ vom 24. Januar 2010, 12:59

Wieviel Leihspieler haben wir jetzt eigentlich??? Reichts nach dem Abstieg überhaupt noch für
11 Mann???? 

Beitrag von „Kaddl78“ vom 24. Januar 2010, 13:00

Wieso kaufen? Leasing ist doch so einfach. 

Beitrag von „Raeler“ vom 24. Januar 2010, 13:01
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Zitat von captain future 

Wieviel Leihspieler haben wir jetzt eigentlich??? Reichts nach dem Abstieg überhaupt
noch für 11 Mann???? 

6, is doch nix 

Naja besser als nix sag ich mal...

Gutes Gelingen!! 

Beitrag von „cinico“ vom 24. Januar 2010, 13:01

Schön und gut. Die Defensive steht.

Aber wer sorgt für die Offensive, die Torvorlagen etc.... 

Beitrag von „evo3de“ vom 24. Januar 2010, 13:02

Herzlich Willkommen

Beitrag von „Simon11385“ vom 24. Januar 2010, 13:06

Zitat von captain future 
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Wieviel Leihspieler haben wir jetzt eigentlich??? Reichts nach dem Abstieg überhaupt
noch für 11 Mann???? 

Eine Leihe ist wahrscheinlich die beste Lösung!

Tavares würde bei einem Kauf wohl nur einen Vertrag für die 1. Liga bekommen und dann hätte
man viel Geld in den Sand gesetzt. Falls er einschlägt und wir drin bleiben können wir ihn
bestimmt vom HSV abwerben.

Diese ganzen Leihspieler haben wir halt der idiotischen Transferpolitik vor der Saison zu
verdanken. Das Schlimme ist jeder hat es gewusst, aber Bader und alle Pressehanseln wie
Othmar waren ja so begeistert von Oennings Philosophie.

Der Club kann halt momentan nur für ein halbes Jahr planen und nicht darüber hinaus!

Beitrag von „mrolpe“ vom 24. Januar 2010, 13:09

Weiss zwar net genau was wir mit ihm wollen, aber trotzdem:
Herzlich Willkommen!!!!!!!!!!!!!!

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 24. Januar 2010, 13:13

Zitat von cinico 

Schön und gut. Die Defensive steht.
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Aber wer sorgt für die Offensive, die Torvorlagen etc.... 

Ja das die Defensive durch Ottl und Breno jetzt besser steht, hat man die letzten 2 Spiele
gesehen. Vielleicht stehen wir jetzt mit dem Tavares hinten noch etwas besser, aber was nützt
das denn wenn nach vorne 0,0000 Ideen kommen. Hach es ist zum verzweifeln, sind denn alle,
die bei unserem Verein haben blind???

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 24. Januar 2010, 13:14

Zitat von Simon11385 

Eine Leihe ist wahrscheinlich die beste Lösung!

Tavares würde bei einem Kauf wohl nur einen Vertrag für die 1. Liga bekommen und
dann hätte man viel Geld in den Sand gesetzt. Falls er einschlägt und wir drin bleiben
können wir ihn bestimmt vom HSV abwerben.

Diese ganzen Leihspieler haben wir halt der idiotischen Transferpolitik vor der Saison
zu verdanken. Das Schlimme ist jeder hat es gewusst, aber Bader und alle
Pressehanseln wie Othmar waren ja so begeistert von Oennings Philosophie.

Der Club kann halt momentan nur für ein halbes Jahr planen und nicht darüber hinaus!

Alles anzeigen 

Genau so ist es, jetzt muss halt irgendwie das gerade gebogen werden, was man vor der Saison
grandios verbockt hat.
So gesehen macht man da jetzt keine neuen Fehler zumindest.
Wenn wir absteigen, dann müssen wir sowieso ohne Ende umbauen. Und wenn wir drinbleiben,
dann hat die Sache ihren Zweck auch erfüllt. Aber daran glaub ich immer weniger.

Beitrag von „Rock_n_Rolla“ vom 24. Januar 2010, 13:17
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Auch von mir ein herzliches Wilkommen an Tavares.
Bin gespannt ob er uns weiterbringt, recht viel hab ich von ihm noch nicht gesehn.

Beitrag von „captain future“ vom 24. Januar 2010, 13:20

Na dann müßte doch jetzt noch Geld da sein.Denn soweit ich mich erinnern kann,wollte man
das Geld aus dem Klugetransfer wieder investieren.Da Tavares jetzt nur geliehen ist....muß
doch noch ein bischen Geld für einen klitzekleinen Offensivspieler da sein 

Beitrag von „cinico“ vom 24. Januar 2010, 13:21

Zitat von Tobi_fcn 

Ja das die Defensive durch Ottl und Breno jetzt besser steht, hat man die letzten 2
Spiele gesehen. Vielleicht stehen wir jetzt mit dem Tavares hinten noch etwas besser,
aber was nützt das denn wenn nach vorne 0,0000 Ideen kommen. Hach es ist zum
verzweifeln, sind denn alle, die bei unserem Verein haben blind???

Dieser Eindruck verstärkt sich extrem! 

Beitrag von „Menne“ vom 24. Januar 2010, 13:25

Willkommen Junge!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. Januar 2010, 13:26
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Zitat von Tobi_fcn 

Ja das die Defensive durch Ottl und Breno jetzt besser steht, hat man die letzten 2
Spiele gesehen. Vielleicht stehen wir jetzt mit dem Tavares hinten noch etwas besser,
aber was nützt das denn wenn nach vorne 0,0000 Ideen kommen. Hach es ist zum
verzweifeln, sind denn alle, die bei unserem Verein haben blind???

Einfache Antwort: JA!

Beitrag von „pfobeman“ vom 24. Januar 2010, 13:27

Zitat von captain future 

Na dann müßte doch jetzt noch Geld da sein.Denn soweit ich mich erinnern kann,wollte
man das Geld aus dem Klugetransfer wieder investieren.Da Tavares jetzt nur geliehen
ist....muß doch noch ein bischen Geld für einen klitzekleinen Offensivspieler da sein

Das Geld aus dem Klugetransfer hat man wahrscheinlich grad dem Oenning überwiesen

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 24. Januar 2010, 13:30

viel glück und hau rein!

Beitrag von „r4id3n“ vom 24. Januar 2010, 13:36
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Alles Gute und viel Spielpraxis!

Und vielleicht auch mal ein Pässchen nach vorn, oder ist das zuviel verlangt?
Willkommen in Franken!

Beitrag von „captain future“ vom 24. Januar 2010, 13:43

Zitat von pfobeman 

Das Geld aus dem Klugetransfer hat man wahrscheinlich grad dem Oenning
überwiesen

Für ein neues Klavier.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 24. Januar 2010, 13:43

Der Junge kann nichts dafür, deshalb: Willkommen beim Club!

Was wir bzw. Hecking mit ihm will erschließt sicher werder jetzt noch
wird sich dies in den letzten 15 Erstligapartien zeigen.

Mit nur einem Assist in 23 Pflictspielen für den HSV fehlt ihm genau das,
was bei uns so dringend notwendig wäre.

Beitrag von „Chaos“ vom 24. Januar 2010, 13:43

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/


Willkommen beim Club.

Ein Grinsen kann ich mir dann doch nicht verkneifen - wieder eine Leihe.

Beitrag von „daylight“ vom 24. Januar 2010, 13:45

Willkommen beim Club!

Wenn wir Ihn nur leihen, dann müsste doch noch Geld für die Offensive da sein! 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. Januar 2010, 13:46

Ich hoff der Bader hat sich wirklich dabei was gedacht was die Leihe angeht... :?

Beitrag von „captain future“ vom 24. Januar 2010, 13:48

Zitat von ThePunisher84 

Ich hoff der Bader hat sich wirklich dabei was gedacht was die Leihe angeht... :?

Das wäre aber mal echt ne Premiere

Beitrag von „GLUBB“ vom 24. Januar 2010, 13:49

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/


...und für wen soll der spielen? demnächst mit defensiv-raute oder wie? drei 6er, damit mer
keine tore mehr kassieren. vorne schießen wir eh keine und retten uns mit 15 unentschieden
auf den reliplatz..naja

Beitrag von „Anaerob“ vom 24. Januar 2010, 13:51

Zitat von GLUBB 

...und für wen soll der spielen? demnächst mit defensiv-raute oder wie? drei 6er, damit
mer keine tore mehr kassieren. vorne schießen wir eh keine und retten uns mit 15
unentschieden auf den reliplatz..naja

Soll die zweite 6er Position spielen, Gündogan ist kein 6er, Nordveit scheinbar nicht konstant
genug ... aber für die Offensive bräuchten wir schon noch was ...

Beitrag von „Chaos“ vom 24. Januar 2010, 13:51

Das wird jetzt in jedem der restlichen 15 Spiele auf ein 4-4-2 mit Doppelsechs hinauslaufen.
Tavares und Ottl dürften gesetzt sein und um einen Platz auf der offensiven Außenbahn dürfen
sich jetzt die Spieler Eigler, Frantz, Gündogan, Risse und Gygax streiten.

Beitrag von „evo3de“ vom 24. Januar 2010, 13:55

Zitat von Chaos 

Willkommen beim Club.
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Ein Grinsen kann ich mir dann doch nicht verkneifen - wieder eine Leihe.

Na ist doch klar, der Bader bekommt keinen EasyCredit, der bekommt nur einen EasyLeasing
durch

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 24. Januar 2010, 13:55

Zitat von Chaos 

Das wird jetzt in jedem der restlichen 15 Spiele auf ein 4-4-2 mit Doppelsechs
hinauslaufen. Tavares und Ottl dürften gesetzt sein und um einen Platz auf der
offensiven Außenbahn dürfen sich jetzt die Spieler Eigler, Frantz, Gündogan, Risse und
Gygax streiten.

Klar. Und trotzdem ist die Qualität der Defensive nicht gut genug, dass wir wenigstens
10 der 15 Spiele zu Null spielen. Denn die Jungen sind alle noch in der Entwicklung.

Ich finde, irgendwie passt die Forderung auch und gerade hier im Thema: BADER RAUS!

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 14:02

Bisschen Merkwürdig erst will der HSV ihn behalten dann kommter doch noch:)

Ich will garnicht wissen was der Preis für Taveres ist wenn der nun bei uns auf Leihbasis kommt.
Vorverkaufsrecht für den HSV an Diekmeier? Plus 1,5Mille weniger, hm dann bekomtm der hsv
ja den dieki scho geschenkt fast 

Beitrag von „Vv00t“ vom 24. Januar 2010, 14:06
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Willkommen beim Glubb.
Ich dacht er soll gekauft werden?

Naja. Im Gegensatz zur Mehrzahl hier bin ich nicht grundsätzlich dagegen, Spieler (auch in
größerer Zahl) zu leihen. Gerade in unserer Situation (geldlich und sportlich) macht das sehr
viel Sinn, daran ist eigentlich nicht viel zu rütteln.

PS: Es sind zwar nicht ausgesprochen "wenige", aber wir sind (mE) auch noch ne Ecke weit von
"vielen" Leihspielern entfernt ... Risse, Choupo, Nordtveit, Ottl, Breno, Tavares ... zumal mind. 3
von 6 nicht wirklich erste Elf sind.. Also ich zumindest bin ganz froh dass wir Leute wie Risse,
Nordtveit, und jetzt auch Tavares, nicht dauerhaft gebunden haben solang sie nicht richtig
einschlagen.
Auch Choupo -- den ich recht gern mochte bisher, wie man sieht -- hat zuletzt doch viel
Motivation vermissen lassen.

Nachteilig ist natürlich, dass wir am Ende der Saison ohne vernünftigen 6er dastehen -- Ob ein
Mnari noch taugt steht für mich in den Sternen.

Beitrag von „Menne“ vom 24. Januar 2010, 14:09

http://www.kicker.de/news/fuss…iegt-Sechser-Tavares.html

Beitrag von „captain future“ vom 24. Januar 2010, 14:11

Zitat von Vv00t 

Willkommen beim Glubb.
Ich dacht er soll gekauft werden?

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/

http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/vereine/520052/artikel_FCN-kriegt-Sechser-Tavares.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/


Naja. Im Gegensatz zur Mehrzahl hier bin ich nicht grundsätzlich dagegen, Spieler
(auch in größerer Zahl) zu leihen. Gerade in unserer Situation (geldlich und sportlich)
macht das sehr viel Sinn, daran ist eigentlich nicht viel zu rütteln.

PS: Es sind zwar nicht ausgesprochen "wenige", aber wir sind (mE) auch noch ne Ecke
weit von "vielen" Leihspielern entfernt ... Risse, Choupo, Nordtveit, Ottl, Breno, Tavares
... zumal mind. 3 von 6 nicht wirklich erste Elf sind.. Also ich zumindest bin ganz froh
dass wir Leute wie Risse, Nordtveit, und jetzt auch Tavares, nicht dauerhaft gebunden
haben solang sie nicht richtig einschlagen.
Auch Choupo -- den ich recht gern mochte bisher, wie man sieht -- hat zuletzt doch viel
Motivation vermissen lassen.

Nachteilig ist natürlich, dass wir am Ende der Saison ohne vernünftigen 6er dastehen --
Ob ein Mnari noch taugt steht für mich in den Sternen.

Alles anzeigen 

Ich würde sagen nach der Saison stehn wir nicht nur ohne 6er da,sondern vor einem absoluten
Scherbenhaufen.

Beitrag von „clubberer69“ vom 24. Januar 2010, 14:16

Na Prima - und wer soll Tore vorbereiten und vor allem: Tore erzielen!?
Hau nei Tavares - viel Spaß beim absteigen! Vielleicht spielt der Club jetzt hinten immer zu
null?
Ist egal wenn auch vorne die Null steht, was zu befürchten ist. Der Glubb war, ist und bleibt halt
amol a debb!!! 

Diesbezüglich ist der Bader schon ein echter Glubberer!! Schwachmat!

Beitrag von „PeterPanther“ vom 24. Januar 2010, 14:17
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sehe nicht wirklich den Sinn darin.
Er hat nur ein paat Monate hier. schlägt er nicht sofort ein, war es rausgeschmissenes geld udn
Mühe. Schlägt er ein, sit er sofort wieder weg udn bringt langfristig gar nix. Oder kostet teures
geld, was der Club sich eigentlich gar nicht leisten kann.

ich versteh nicht, warum man nicht Vrnajes geholt hat. Wenn man schon eine langjährigen
kroatische Nationalspieler für umsonst bekommen kann...
Mit dem hätte man auch langfristig was aufbauen können, oder ihn ggfs. irgendwann verkaufen
können, und so sogar noch ein finanzielles Plus unterm Strich rausschlagen können.

Beitrag von „Pipo“ vom 24. Januar 2010, 14:18

Zitat von clubberer69 

Na Prima - und wer soll Tore vorbereiten und vor allem: Tore erzielen!?
Hau nei Tavares - viel Spaß beim absteigen! Vielleicht spielt der Club jetzt hinten
immer zu null?
Ist egal wenn auch vorne die Null steht, was zu bfürchten ist.

dem juckt es nicht,das wir absteigen.der geht nach der saison auch wieder,wie so viele andere
spieler auch

Beitrag von „Wirthsson“ vom 24. Januar 2010, 14:19

Viel Glück bei userem Sauhaufen!! Ich weis du kannst nix dafür...aber ein zwei Offensive
verstärkungen hätten uns besser getan!! :?

Beitrag von „clubberer69“ vom 24. Januar 2010, 14:20
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Zitat von PeterPanther 

sehe nicht wirklich den Sinn darin.
Er hat nur ein paat Monate hier. schlägt er nicht sofort ein, war es rausgeschmissenes
geld udn Mühe. Schlägt er ein, sit er sofort wieder weg udn bringt langfristig gar nix.
Oder kostet teures geld, was der Club sich eigentlich gar nicht leisten kann.

ich versteh nicht, warum man nicht Vrnajes geholt hat. Wenn man schon eine
langjährigen kroatische Nationalspieler für umsonst bekommen kann...
Mit dem hätte man auch langfristig was aufbauen können, oder ihn ggfs. irgendwann
verkaufen können, und so sogar noch ein finanzielles Plus unterm Strich rausschlagen
können.

Weil Bremen ihn nich freigibt!!!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. Januar 2010, 14:26

Zitat von clubberer69 

Weil Bremen ihn nich freigibt!!!

Das war beim Niemeyer so! Für Vranjes gab es diese Freigabe!

Quelle Kicker:

Zitat 

Nachdem sich der HSV noch immer nicht zu einer Freigabe des Franzosen Mickael
Tavares entschließen konnte, hat der Kroate Jurica Vranjes von Werder Bremen
offensichtlich die besseren Karten. Geschäftsführer Klaus Allofs ließ durchblicken, dass
man einem Wechsel des Nationalspielers nicht im Wege stehen wolle. Mit seinen 29
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Jahren ist Vranjes ein erfahrener Mann, der seine Tauglichkeit vor seiner fünfjährigen
Ära in Bremen zuvor bereits bei Bayer Leverkusen und beim VfB Stuttgart unter Beweis
gestellt hat.

Beitrag von „NBG“ vom 24. Januar 2010, 14:32

wow wie kann man sein geld so aus dem fenster schmeißen !!!!
vielleicht spielen wir noch 15 mal 0:0 aber des wird am ende der saison nicht reichen. hecking
hat genauso viel ahnung von fussball wie oenning, denn wenn man nicht sieht dass man in der
offensive einen bedarf hat spieler zu holen is dass echt behindert. 

Beitrag von „Hellerla“ vom 24. Januar 2010, 14:33

dem sein gehalt war doch nicht zu stemmen. der wollten nämlich nicht auf viel verzichten und
bei bremen gibts halt doch bissl was überwiesen monatlich... !

Beitrag von „Oberon“ vom 24. Januar 2010, 14:45

Herzlich Willkommen!

Halte ihn jetzt grundsätzlich nicht für den Schlechtesten.
Ich hoffe dass er dem Aufbauspiel mehr Struktur verleihen kann.

Bin schon der Meinung, dass der uns weiterhilft.

Beitrag von „Failhaid“ vom 24. Januar 2010, 14:56
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Herzlich Willkommen!

ich denke mal er kann uns defintiv weiterhelfen.

Und ja, wir brauchen defintiv noch nen Stürmer

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 24. Januar 2010, 15:02

Zitat von captain future 

Wieviel Leihspieler haben wir jetzt eigentlich??? Reichts nach dem Abstieg überhaupt
noch für 11 Mann???? 

Was soll das ständige genörgle wegen den Leihspielern? Aktuell sehe ich nur 2 (Ottl und Breno)
die überhaupt in der Mannschaft stehen.

Bei Tavares stimme ich einer Leihe sogar ausdrücklich zu. Oder willst du für ihn in dieser
ungewissen Situation (evtl. Abstieg in nur noch 4 Monaten) auch noch Ablöse bezahlen????

Wenn schon kein Geld da ist frage ich mich eher warum Bader so unfähig ist im WM Jahr keinen
der Banddrücker zu holen, die sich für ihr Nationalteam empfehlen wollen......in England,
Spanien, Frankreich gibts genügend die auf der Bank sitzen und uns fürn halbes Jahr
weiterhelfen könnten. Und dannach wieder Tschüß, hauptsache wir halten die Liga und der
Spieler XY nimmt an der WM teil. Eine sog. Win-Win Situation.

Die Bundesliga gehört zu den Top-Ligen auf der Welt und keiner kann mir erzählen dass sich
kein Stürmer oder OM finden lässt der uns gerne als Sprungbrett für die WM benutzen möchte.

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6589-mickael-tavares-21/


Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 24. Januar 2010, 15:06

Zitat von Pipo 

dem juckt es nicht,das wir absteigen.der geht nach der saison auch wieder,wie so viele
andere spieler auch

Toll, du kennst den wohl gut genug und auch seine Motive??? S' Forum verliert täglich an
Niiewoo.

Von mir gibts erstmal ein "Herzlich Willkommen"!

Beitrag von „marcelinho“ vom 24. Januar 2010, 15:13

Langsam sollte man auch mal eine Änderung des Vereinsnamens erwägen: 1. Fussball Leihclub
Nürnberg

Naja, die Philosphie hinter den Wintertransfers kann man kurz fassen: Hinden dicht machen und
vorne hilft der liebe Gott. Der soll sich dann aber schicken, sonst kommt die Hilfe zu spät 

Beitrag von „montana“ vom 24. Januar 2010, 15:16

Hoffentlich hat er ein gutes Ballspiel. Vielleicht hat er ja die Übersicht wie ein Galasek.
Viel Glück

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 15:16
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Zitat von marcelinho 

Langsam sollte man auch mal eine Änderung des Vereinsnamens erwägen: 1. Fussball
Leihclub Nürnberg

Naja, die Philosphie hinter den Wintertransfers kann man kurz fassen: Hinden dicht
machen und vorne hilft der liebe Gott. Der soll sich dann aber schicken, sonst kommt
die Hilfe zu spät 

So samma doa cluab!

Beitrag von „Gorbi“ vom 24. Januar 2010, 15:27

Das Leihluder hat wieder zugeschlagen 
Jetzt haben wir 6 Spieler die uns nicht gehören 

1. Anleihen Club Nürnberg, kurz 1.AC N 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 24. Januar 2010, 15:27

DM ist schon gut.
Man hat gesehen, dass man neben Ottl keinen 6er mehr hat.
Gündogan ist ja echt a Witz!

Und das Problem beim Club ist nicht, und da leg ich mich fest, der Sturm sondern die
außenbahnen im Mittelfeld. Unter aller sau!
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Beitrag von „clubberer69“ vom 24. Januar 2010, 15:35

Zitat von ThePunisher84 

Das war beim Niemeyer so! Für Vranjes gab es diese Freigabe!

Quelle Kicker:

Aber doch nur zum VERKAUF nicht auf Leihbasis!

Beitrag von „Hellerla“ vom 24. Januar 2010, 15:39

Zitat von Maddin_FCN 

DM ist schon gut.
Man hat gesehen, dass man neben Ottl keinen 6er mehr hat.
Gündogan ist ja echt a Witz!

Und das Problem beim Club ist nicht, und da leg ich mich fest, der Sturm sondern die
außenbahnen im Mittelfeld. Unter aller sau!

richtig! Harry und Bunjaku würden treffen. Allerdings können die beiden auch keine Arbeit für 4
erledigen, weshalb sie eigentlich ständig am erarbeiten von chancen sind. Normal sollte man ja
meinen das Stürmer dafür da sind um tore zu schießen aber im moment agieren Harry und
Bunjaku als OM. Selbst mannschaften mit einem potentiell schlechteren Sturm als wir (Bochum,
Herta, Freiburg) schaffen es tore zu schießen nur wir nicht. Das Problem liegt eindeutig auf den
Außenbahnen.

Beitrag von „Woschtler“ vom 24. Januar 2010, 15:53
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Herzlich Willkommen und viel Erfolg beim Glubb!

Beitrag von „4th Generation“ vom 24. Januar 2010, 16:02

Zitat von Maddin_FCN 

Und das Problem beim Club ist nicht, und da leg ich mich fest, der Sturm sondern die
außenbahnen im Mittelfeld. Unter aller sau!

Das mit den Außenbahnen ist nichts neues. Doch da wurde ebenso wenig geholt wie für den
Angriff.

Zitat von Hellerla 

richtig! Harry und Bunjaku würden treffen. Allerdings können die beiden auch keine
Arbeit für 4 erledigen

Im Sturm sehe ich sehr wohl ein Problem. Der Einsatz passt, aber es fehlt die Abgebrühtheit vor
dem Tor. Es fällt auch auf, daß keine anderen offensiven Spieler für die Stürmer in die Bresche
springen können. Vorletzte Saison hatten wir beispielsweise einen Misimovic, welcher selbst
das Toreschießen übernahm als Abnehmer fehlten. Davon können wir aktuell nur träumen.

Ehrlich gesagt wäre mir egal ob noch ein Stürmer oder OM geholt wird, da ich auf beiden
Positionen Bedarf sehe. Allerdings rechne ich mit keinen von beidem.

Um beim Topic zu bleiben: Kenne Tavares als Spieler nicht allzu gut. Allgemein bin ich aber
nicht der Meinung, daß es auf dieser Position noch jemanden gebraucht hätte. Trotz allem: Viel
Glück und eine erfolgreiche Rückrunde, bei der hoffentlich doch noch der Klassenerhalt am
Ende steht.
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Beitrag von „AlCapone“ vom 24. Januar 2010, 16:04

ehrlich gesagt bin ich froh, dass wir ihn nur leihen - vor allem nach den kolportierten 1,5
Millionen, die als Abslösesumme im Raum standen. Wenn er nicht einschlägt, haben wir ihn
nach der Saison auch nicht mehr an der Backe. Und so gesehen, bleibt bei mir die (wenn auch
leider nur noch sehr geringe) Hoffnung, dass das Kluge-Geld noch in eine Offensivverstärkung
investiert wird; denn dass wir gestern wieder nicht im Stande gewesen sind, ein Spiel zu
machen, sollte doch wirklich jedem im Stadion aufgefallen sein...

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 24. Januar 2010, 16:15

Herzlich Willkommen Tavares
ich erwarte Kampf, Zweikampfstärke, robuste Tacklings, Spielübersicht, Laufstärke und gut
gezielte Pässe und Schüsse 

Beitrag von „Jack_Bauer“ vom 24. Januar 2010, 16:21

Viel Erfolg, ich hoffe Du bringst uns weiter und schaffst mit unserer Truppe den Klassenerhalt!
:hoch:

Beitrag von „Vv00t“ vom 24. Januar 2010, 16:22

nochmal, an diejenigen die jetzt meckern weil wir ja nicht defensiv besser werden müssten:
Wenn wir tatsächlich mit ihm hinten alles dicht halten können, wäre das auf jeden Fall die Leihe
wert. Vielleicht schafft Hecking es ja -- die letzten Spiele haben in der Hinsicht Hoffnung
gemacht -- endlich mal Standards trainieren zu lassen, und dadurch könnte man dann das eine
oder andere 1-0 erreichen (?)
Die Hoffnung stirbt zuletzt 
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Beitrag von „chris700“ vom 24. Januar 2010, 16:24

Zitat von Der Clubberer 

Der Junge kann nichts dafür, deshalb: Willkommen beim Club!

Was wir bzw. Hecking mit ihm will erschließt sicher werder jetzt noch
wird sich dies in den letzten 15 Erstligapartien zeigen.

Mit nur einem Assist in 23 Pflictspielen für den HSV fehlt ihm genau das,
was bei uns so dringend notwendig wäre.

Gut erkannt - die Abwehr passt, und erschlag mich - der Sturm ist sicher nicht top aber wenn er
gut aus dem Mittelfeld versorgt würde, dann würde auch mehr rüberkommen. Es ist halt mal
so, dass von 15 Angriffen mit Hand und Fuss in der Regel vielleicht 1 zum Tor führt und der
Rest von der Abwehr des Gegners oder durch Fehler der Stürmer halt ins Leer läuft. Aber aus
unserem MIttelfeld kommen keine Ideen, keine Pässe kein gar nix....ob Travares die Lösung
ist...nun ja..welcome, ich lass mich überraschen. Gerne auch mal positiv.

Beitrag von „Olfri“ vom 24. Januar 2010, 16:46

Herzlich willkommen beim FCN!

Beitrag von „FCNalex“ vom 24. Januar 2010, 16:54

Also erstmal Herzlich Willkommen beim Club 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Januar 2010, 17:15
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Also theoretisch denke ich, daß wir ihn am Ende der Saison kaufen könnten, denn der HSV will
ihn mit Sicherheit nicht zurück.....und das bestimmt für weniger als die kolportierten 1,5 Mill.
€...das war die Summe die der HSV an Slavia Prag bezahlte und ich denke das sein Marktwert
seither eher gesunken ist......

Wie auch immer, dies sind vermutlich nur Gedanken- und Zahlenspielereien, denn bei einem
Abstieg ( von dem ich ausgehe )erledigt sich das Thema von allein.......

Beitrag von „docfred“ vom 24. Januar 2010, 17:16

Jippie. Noch ein Mittelfeldspieler. Noch ein Defensiver.

Hipphipphurra! Nun kann sich unser Mördersturm endlich wieder nach vorne orientieren!

Beitrag von „Olfri“ vom 24. Januar 2010, 17:19

Zitat von docfred 

Jippie. Noch ein Mittelfeldspieler. Noch ein Defensiver.

Hipphipphurra! Nun kann sich unser Mördersturm endlich wieder nach vorne
orientieren!
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Bist du darüber überrascht???

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 24. Januar 2010, 17:22

Zitat von katrin78 

Wieso kaufen? Leasing ist doch so einfach. 

Hehe...nächstes Jahr spiel mer dann mit nur noch 6 Mann....die restlichen sind alle
"abgeschrieben".... 

Beitrag von „rheinfire“ vom 24. Januar 2010, 17:28

Zitat von Vv00t 

nochmal, an diejenigen die jetzt meckern weil wir ja nicht defensiv besser werden
müssten: Wenn wir tatsächlich mit ihm hinten alles dicht halten können, wäre das auf
jeden Fall die Leihe wert.

So lange Diekmeier seinem Winterschlaf frönt , hülfen auch drei 6er nicht weiter.
In Hannover brauchen wir drei Punkte (nur einer wäre zu wenig),ansonsten kann sich Diekmeier
ohne weitere Folgen vom Winterschlaf zur Frühjahrsmüdigkeit robben und im Frühsommer
dann zum HSV wechseln.

Beitrag von „weize“ vom 24. Januar 2010, 17:38
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is der eigentlich ein halbes jahr oder 1 1/2 jahre ausgeliehen?

Beitrag von „Anaerob“ vom 24. Januar 2010, 17:39

Bis Ende dieser Saison

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 17:42

Zitat von Vv00t 

nochmal, an diejenigen die jetzt meckern weil wir ja nicht defensiv besser werden
müssten: Wenn wir tatsächlich mit ihm hinten alles dicht halten können, wäre das auf
jeden Fall die Leihe wert. Vielleicht schafft Hecking es ja -- die letzten Spiele haben in
der Hinsicht Hoffnung gemacht -- endlich mal Standards trainieren zu lassen, und
dadurch könnte man dann das eine oder andere 1-0 erreichen (?)
Die Hoffnung stirbt zuletzt 

LOl das will ich sehen das wir die beste Hintermannschaft der Rückrunde haben! Das wird nie
vorkommen solang eine Graupe immer wieder die Fehler macht! Zweistens bringt uns die Leihe
reingarnix wenn wir keine KAufoption haben!
Aber ok bleib bei deiner UE Meinung das wirste sowieso net schaffen, zu dem steigste damit
knallhart hab! :winkefinger:

Beitrag von „Bass_“ vom 24. Januar 2010, 17:44

Zitat von Foyer 
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Stimmt, dann bekommen wir keine gegentore mehr siegen aber auch nicht! tolle Tatik!
Am besten die stellen sich all ins tor rein:)

Absteigen tun wir nur mit UE's sowieso.

dann hätten wir 28 punkte... könnte fast reichen. dann vielleicht noch den ein oder anderen
glückstreffer vom eigler aus 30m und wir kommen auf 32 - 34 des langt doch...

Beitrag von „Bass_“ vom 24. Januar 2010, 17:48

was mir allerdings sorgen macht ist dieses ausgeleihe. nimmt ja langsam konturen an wie beim
eishockey. fakt ist da wird sich das transferkarussel mächtig drehen im sommer.

Beitrag von „docfred“ vom 24. Januar 2010, 17:51

Zitat von Bass_ 

dann hätten wir 28 punkte... könnte fast reichen. dann vielleicht noch den ein oder
anderen glückstreffer vom eigler aus 30m und wir kommen auf 32 - 34 des langt
doch...

Vielleicht finden wir bei den Bauarbeiten für das neue Gebäude auch Stoertebeckers Schatz und
sind der reichste Verein der Welt.

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 17:54
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Zitat von Bass_ 

dann hätten wir 28 punkte... könnte fast reichen. dann vielleicht noch den ein oder
anderen glückstreffer vom eigler aus 30m und wir kommen auf 32 - 34 des langt
doch...

Klar, weil ja es schon je eine Mannschaft geschafft hat hinten kein tor zu kassieren 

Vorallem schaffen wir das bei unserer tollen 6Spiele Statistik 1:14Gegentore 

Beitrag von „FCNMax“ vom 24. Januar 2010, 18:10

Zitat von Maddin_FCN 

Und das Problem beim Club ist nicht, und da leg ich mich fest, der Sturm sondern die
außenbahnen im Mittelfeld. Unter aller sau!

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 18:12

Zitat von FCNMax 

Das ganze MIttelfeld ist fürn Arsch, aber bei 10millen nicht abstiegsprämien würde sogar das
funktionieren 
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Beitrag von „Thomas“ vom 24. Januar 2010, 18:13

Willkommen beim CLUB 

Beitrag von „Strombus“ vom 24. Januar 2010, 18:29

Herzlich Willkommen und viel Erfolg beim Ruhmreichen.

Beitrag von „Bass_“ vom 24. Januar 2010, 18:31

Zitat von docfred 

Vielleicht finden wir bei den Bauarbeiten für das neue Gebäude auch Stoertebeckers
Schatz und sind der reichste Verein der Welt.

oder das bernsteinzimmer. wenn man die rolle nürnbergs im 3. reich betrachtet ist es
wahrscheinlicher.

Beitrag von „Veteran“ vom 24. Januar 2010, 19:04

Willkommen beim Club....
Allerdings hoffe ich inständig das dies nicht der letzte Neuzugang ist.

Wir brauchen einen kreativen im Mittelfeld der
auch mal nen Pass in die Spitze spielen kann
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verdammt noch mal, merkt ihr völlig §$%&%$§§
Verantwortlichen das nicht????  :hintern:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 24. Januar 2010, 19:08

Willkommen beim Absteiger ... :?

Beitrag von „moonlight“ vom 24. Januar 2010, 19:08

bohh ... wie lange ist das ganze jetzt offiziell? und dann schon so viele seiten 

herzlich willkommen hier und ich hoffe, dass du nicht der letzte matrose bist, der das schiff jetzt
vor dem untergang retten soll

Beitrag von „rennretich“ vom 24. Januar 2010, 19:32

junge ich hoffe du weisst auf was du dich da eingelassen hast !ich persönlich freu mich das du
da bist .ich glaube aber auch das du uns in der jetzigen lage auch nicht mehr helfen kannst.

Beitrag von „Plerchi“ vom 24. Januar 2010, 19:38

Hi neuer Stürmer
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Beitrag von „rwb“ vom 24. Januar 2010, 19:44

Gut, die 6er hammer. Und edz noch einen Kreativen.

Beitrag von „Astra“ vom 24. Januar 2010, 20:26

Krasse Verstärkung 

http://www.kicker.de/news/fuss…riegt-Sechser-Tavares.htm

Zitat 

In der laufenden Saison kam er lediglich auf drei Kurzeinsätze bei den Hamburgern,
insgesamt hat er 15 Bundesligaspiele absolviert.

Herzlich willkommen, kannst ja nix dafür .

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 20:33

Ich kann dich trösten er ist bisschen schneller als Mnari 

Beitrag von „Thomas“ vom 24. Januar 2010, 20:47

Warum holen die immer nur Reservespieler ? :shock:
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 24. Januar 2010, 20:48

Zitat von Thomas 

Warum holen die immer nur Reservespieler ? :shock:

... weil wir pleite sind und es nur nicht wahrhaben wollen.

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 20:49

Genau wie Schlacke halt

Beitrag von „Thomas“ vom 24. Januar 2010, 20:52

Zitat von icetiger1968 

... weil wir pleite sind und es nur nicht wahrhaben wollen.

Na und ?????

Schalke und Dortmund sind auch pleite, die kaufen trotzdem Spieler ein 

Beitrag von „Olfri“ vom 24. Januar 2010, 21:01
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Zitat von Thomas 

Warum holen die immer nur Reservespieler ? :shock:

Gute Frage 

Beitrag von „Jack_Bauer“ vom 24. Januar 2010, 21:09

Zitat von Thomas 

Na und ?????

Schalke und Dortmund sind auch pleite, die kaufen trotzdem Spieler ein 

Aber nur wir sind der Club! 

Beitrag von „Foyer“ vom 24. Januar 2010, 21:24

Zitat von Thomas 

Na und ?????

Schalke und Dortmund sind auch pleite, die kaufen trotzdem Spieler ein 

Aber nur weil sie die restliche Kohle abbauen!
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Beitrag von „Bass_“ vom 24. Januar 2010, 21:34

Zitat von Astra 

Krasse Verstärkung 

http://www.kicker.de/news/fuss…riegt-Sechser-Tavares.htm

Herzlich willkommen, kannst ja nix dafür .

Alles anzeigen 

wieviel einsätze hatte der breno bei den bayern? wer hat alles gegen ihn geschimpft? und
bisher ist er besser als ein wolf und maroh zusammen. aber manche lernen halt nie dazu... gebt
ihm doch erstmal ne chance verdammt nochmal

Beitrag von „PeterPan“ vom 24. Januar 2010, 21:55

Zitat von Astra 

Krasse Verstärkung 

http://www.kicker.de/news/fuss…riegt-Sechser-Tavares.htm

Herzlich willkommen, kannst ja nix dafür .
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Alles anzeigen 

Habe ich mir auch gedacht, der Hecking ist ja noch eine taubere Nuss wie der Oenning, ich
kann es ja gar mnicht glauben was hier abgeht!
Hoffentlich werde ich Lügen gestraft.......Kölle gewonnen, wie wollen wir da herauskommen, ein
Kasten Bier wette ich, dass wir gegen 96 auch nichts holen.
Mann k..t mich dieser verein an!!
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